

Des jardins, pour le plaisir des yeux



Fleurs et légumes se côtoient dans un formidable mélange de couleurs... - Queuille Roger

Dernièrement, parallèlement au déplacement du jury des Maisons fleuries, une journée portes ouvertes était proposée aux Beaumontois par l'association CPIE du Puy-de-Dôme (Centre Permanent d'Initiative Pour l'Environnement) dans le cadre des potagers naturels.

Sur Beaumont, le portail d'un jardin s'est ainsi ouvert, laissant apprécier particulièrement la qualité de la décoration et des plantations, et c'est avec un formidable succès que se sont clôturées ces portes ouvertes, appréciée par de nombreux visiteurs.

Le but de cette association CPIE, potagers naturels, est de développer une vie associative forte et conviviale, afin de sensibiliser, éduquer à l'environnement et au développement durable, et accompagner dans les territoires les politiques publiques et les projets d'acteurs dans un esprit d'innovation.

Lors de cette animation, les visiteurs se sont véritablement régalés tant par la beauté de l'ensemble, les mariages de couleurs et l'ordonnement des plantations que par l'accompagnement des commentaires proposés par le propriétaire, aidé de son petit-fils, lui-même autant passionné par le jardinage.

Ce magnifique ensemble est visible de la rue, à l'angle des rues du Sou et de la Roncière près de la Jardinerie.